

Héroe de Cuba prosigue visita de trabajo a Rusia

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 15 nov (RHC) El Héroe de la República de Cuba y presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González, continúa hoy con la visita de trabajo a la

Federación de Rusia, conoció Prensa Latina.

En la jornada de este viernes, la delegación que encabeza González sostendrá en la sede de la misión diplomática de la nación caribeña en Moscú un conversatorio con los coordinadores de organizaciones de solidaridad con Cuba en Rusia, veteranos y amigos de diferentes partidos políticos.

En horas de la tarde visitarán la Universidad de Amistad con los Pueblos (RUDN, por sus siglas en ruso), donde se entrevistarán con estudiantes y profesores del importante centro de altos estudios.

La víspera, durante el primer día de la visita, los integrantes de la delegación de la nación caribeña honraron al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, con una ofrenda floral en el monumento erigido en su memoria hace dos años en el distrito moscovita de Sokol.

Posteriormente, el presidente del ICAP visitó la sede de la Cámara Cívica de la Federación de Rusia, donde se firmó un Memorando de Entendimiento entre ambas instituciones.

Igualmente, González participó en la Conferencia Internacional “Relevo generacional, 60 años juntos”, dedicada al aniversario 60 de la Sociedad Rusa de Amistad con Cuba (SRAC).

Durante el encuentro, que tuvo como sede la Casa del Científico de Moscú, se recordaron a los primeros presidentes de la entidad, Yuri Gagarin y el comandante Ernesto «Che» Guevara.

Además intervinieron varios representantes de las diferentes sociedades de la solidaridad con Cuba en la nación eslava, el presidente del ICAP y el directivo de la SRAC Alekséi Lavriv, así como el embajador del país caribeño en Moscú, Julio Garmendía.

Como colofón de la jornada, la SRAC condecoró con la medalla 60 años a González, al embajador cubano, al director de Europa del ICAP Rigoberto Zarza y a la coordinadora del comité de Lucha contra el bloqueo a Cuba en Rusia, Elena Lozhkina, entre otras figuras de la solidaridad.

Por su parte, el conocido conjunto Grenada interpretó ritmos musicales cubanos y latinoamericanos y entonó las canciones Hasta Siempre Comandante, Regresaré y La Muralla. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369765-heroe-de-cuba-prosigue-visita-de-trabajo-a-rusia>



Radio Habana Cuba